

Bonjour à tous et bienvenue à.

Jeudi matin, premier jour de bourse de février..

Je m'appelle Stephen Whiteside de TheUptrend..

avec..

Ce matin, en pré-bourse, les contrats à terme sur indices boursiers sont au-dessus de leur juste valeur..

Les matières premières sont mélangées à l'or, plus bas,.

tandis que le pétrole brut est plus élevé en pré-marché jeudi matin..

Maintenant, vu que le marché s'échange à la hausse.

la pré-commercialisation le premier jour de bourse du mois n'est pas inhabituelle..

Bien sûr, nous avons cet argent automatique.

qui arrivent sur le marché, et les traders n'aiment généralement pas négocier contre cela..

Hier, c'était une journée pour la Fed, et tout ce que nous savons vraiment sur les journées de la Fed, c'est que nous nous attendons à ce que.

la volatilité augmente après 14h00, et c'est certainement ce qui s'est produit hier..

Eh bien, hier a commencé comme un.

journée intéressante car le marché a en fait baissé..

Il s'agit d'un graphique intrajournalier du Nasdaq 100..

Ensuite, vous pouvez constater qu'une fois l'annonce de la Fed publiée, le marché est devenu haussier..

Puis, une fois que le président de la Fed a commencé à parler, le marché est devenu très baissier et.

fermé au plus bas de la journée, supprimant le plus bas de la séance matinale..

C'est donc un signe baissier, et cela équivaut à un signal de vente pour le Nasdaq 100..

Maintenant, il y a Alphabet, qui a baissé..

C'est comme ça que les choses ont commencé le matin..

À la fin de la journée, Amazon était de retour.

un signal de vente, rejoignant Apple déjà sur un signal de vente..

Microsoft a chuté hier et a atterri.

juste sur la ligne inférieure du canal, donc une clôture en dessous de 397,01 nous donnerait une vente.

signal jeudi, et cela rejoindrait alors Tesla déjà sur un signal de vente..

Toujours en dessous du plus bas de la semaine dernière,,

et il faudra voir si cela peut continuer à tenir jeudi..

En regardant le plus gros perdant du Nasdaq 100 hier, c'était Lululemon.

déjà sur un signal de vente, donc pas de changement de tendance là-bas..

Le secteur le plus perdant en Amérique du Nord mercredi a été celui des banques régionales..

Il y a une banque régionale à New York qui.

connaît actuellement des difficultés, ce qui exerce une pression à la baisse sur ce secteur..

Maintenant que le Nasdaq 100 est de retour sur un signal de vente, nous avons également un signal de vente pour le.

2X Bull ETF et un nouveau signal d'achat pour l'ETF 2X Bear..

Aujourd'hui, les valeurs technologiques ont connu un énorme.

tendance haussière, et aucun des signaux d'achat pour l'ETF Bear n'a duré très longtemps..

Cela pourrait se reproduire, mais nous ne pouvons pas le dire.

L'avenir, vous devez donc toujours accepter le commerce..

Oui, la forte tendance haussière des valeurs technologiques américaines est toujours là..

Cela n'est pas cassé, mais c'est un court.

graphique à terme, et nous essayons de réagir au marché à court terme..

En regardant le marché boursier canadien pour.

au mois de janvier, elle était en hausse d'un peu moins d'un tiers de %..

Dans le même temps, la bourse de risque a terminé le mois en baisse d'un peu moins d'un demi %..

Si vous ne m'avez jamais entendu dire cela auparavant,,

le marché est beaucoup plus amusant lorsque le Venture Exchange.

est en hausse, et malheureusement, ce n'est pas le cas jusqu'à présent en 2024..

En regardant les iShares pour le TSX-60, nous étions en baisse d'un peu moins de 1 % hier, donc.

dans l'attente d'une clôture jeudi en dessous de 32.03. Les contrats à terme étant en hausse dans le.

avant la commercialisation ce matin, jusqu'à présent, il ne semble pas que cela va se produire..

Or, hier, le marché canadien était.

dans tous les domaines, et le plus grand perdant a été le système de santé..

De tous ces secteurs, les soins de santé sont probablement le moins pertinent..

Il ne s'agit que d'une poignée d'actions..

L'indice des soins de santé atteint un nouveau plus bas pour 2024..

Il a été mené à la baisse hier par Tilray, créant également un nouveau plus bas de clôture..

En ce qui concerne le secteur informatique, les valeurs technologiques ont baissé de 1,19 % sur la journée, toujours.

négociation et clôture au-dessus de la ligne du canal supérieur..

Nous n'avons certainement pas été aussi durement touchés que les valeurs technologiques américaines..

Un grand nombre de FNB canadiens qui ont un.

vue globale des actions technologiques, y compris les leaders mondiaux de la technologie TD.

ETF, sont de retour sur les signaux de vente dès la clôture de mercredi..

Ensuite, je regarde les finances..

Les valeurs financières ont tiré leur épingle du jeu hier..

Nous avons constaté une faiblesse des valeurs financières américaines et nous avons perdu 1,1 % sur la journée..

Nous espérons une clôture jeudi en dessous de 47,55 pour nous donner un signal de vente pour cet ETF..

Passons au monde des matières premières..

Le pétrole brut a baissé de 1,97 \$ hier..

Il est en hausse de 65 cents en pré-marché ce matin..

Le gaz naturel était en hausse hier..

Il est en légère baisse en pré-bourse ce matin..

Les valeurs énergétiques ont connu une journée intérieure mercredi..

Ensuite, en ce qui concerne l'or, l'or a augmenté de plus de 16 \$ hier..

Il est en baisse de plus de 17 \$ en pré-commercialisation..

Maintenant, c'est un signal d'achat..

Si j'attendais d'acheter de l'or, je m'asseyais.

sur mes mains ce matin et j'attends la prochaine clôture au-dessus de la ligne de chaîne supérieure lorsque.

Je vois que le prix des matières premières est en baisse plus qu'il n'était en hausse hier..

Il n'y a aucune raison de prendre un signal d'achat jeudi matin..

L'argent était en baisse de 56 cents hier..

Il est encore en baisse de 36 cents en pré-commercialisation..

Nous nous dirigeons peut-être vers un signal de vente pour l'argent..

Les actions aurifères suivent toujours un signal de vente..

Pas de changement de tendance à la clôture de mercredi..

Terminons la présentation de ce matin en jetant un œil au TSX.

les plus actifs de l'action commerciale de mercredi..

Embridge a atteint un nouveau plus bas pour 2024.

hier, tandis que Manuvie a atteint mercredi un nouveau sommet pour 2024..

Nous avons vu la Banque TD reculer jusqu'à la ligne du canal inférieur, donc elle.

une clôture en dessous de 81,46 \$ nous donnerait un signal de vente jeudi..

Journée intérieure pour le prochain Nexgen..

Ensuite, la Banque de Montréal est de nouveau sur un signal de vente dès la clôture de mercredi..

Trading assez calme hier pour Bitfarm, échangé dans le canal.,

clôturant légèrement en hausse ce jour-là, juste d'un centime..

Nous recherchons une clôture en dessous de 2,89 \$ jeudi pour Bitfarm..

Journée intérieure pour la Banque en Nouvelle-Écosse mercredi, toujours sur un signal d'achat..

Ensuite, nous avons Denison Mines qui négocie ci-dessus.

la ligne du canal supérieur, toujours sur un signal d'achat ici..

Pas de joie pour la Banque Royale..

La Banque Royale est toujours sur un signal de vente..

Il est difficile de croire que nous avons négocié de manière latérale pendant aussi longtemps..

Puis en regardant Cenovus, une société commerciale tranquille.

mercredi en journée, toujours sur un signal d'achat..

Pas de joie pour Sprott..

Sprott Uranium, nous recherchons une clôture jeudi ci-dessus.

31,72 \$. Ensuite, la première action aurifère à figurer sur la liste la plus active a été B2Gold, et.

il a clôturé en baisse ce jour-là, même si le prix de l'or a clôturé en hausse..

Il était en baisse de trois cents, toujours sur un signal de vente..

Cela changerait jeudi avec une clôture au-dessus de 3,88 \$. D'après ce que nous voyons dans le.

avant la commercialisation ce matin, nous ne nous attendons pas à ce que cela se produise..

Maintenant, TELUS est de retour sur un signal de vente, et nous avons eu ce gros problème. Ce n'est pas le cas dans les sociétés de télécommunications..

récemment, mais TELUS est de nouveau sur un signal de vente..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons assister à des achats à l'ouverture jeudi..

matin, mais nous pourrions assister à des ventes dans le secteur de l'or jeudi..

Passe une bonne journée..

Et la prochaine fois tu entendras ma voix.

Vendredi matin, et à cette heure-là, nous examinerons de plus près la bourse américaine..